

Témoignages de joueurs

## Jeux casino en ligne= maladie

Par [Dalino](#) Posté le 27/12/2023 à 00:02

BonjourJ'ai 29 ans, et je parie de façon addictif depuis trop longtemps, j'ai eu des gros succès à une époque et depuis je ne fais que perdre de l'argent en espèrent retrouver , Je gagne ma vie correctement mais je vie comme quelqu'un qui n'a plus de ressources , mais a chaque fois je me remets à parier sur le casino en ligne , C'est pour cela que j'ai voulu m'exprimer dans l'espoir de trouver une solution à cette maladie, car j'en suis à un point où je déteste la vie.